



MATHIEU LEBLANC

Président d'ACFOR inc.

Mentor

En 2006, alors qu'il travaillait pour une firme d'experts-conseils en foresterie dans la région d'Ottawa, Mathieu a décidé de retourner dans sa province natale pour démarrer sa propre entreprise de gestion forestière. au milieu de la pire crise forestière de l'histoire.

Mathieu se décrit comme un entrepreneur social car il favorise des objectifs environnementaux et sociaux. Son entreprise, ACFOR, qui est un acronyme de « Acadian Forest », restaure et augmente la qualité de la forêt acadienne grâce à une gestion forestière durable.

Peinant à trouver des marchés pour le bois de qualité inférieure, Mathieu a fondé ACFOR Energy qui fournit de la chaleur renouvelable aux bâtiments

commerciaux et aux communautés rurales avec de la biomasse de bois, en utilisant les chaudières à biomasse les plus avancées au monde.

Le succès d'ACFOR a été récompensé à nombreuses reprises. Mathieu a récemment été nommé parmi les 20 meilleurs de moins de 40 ans par The Canadian Forest Industries.

PROGRAMME DE
MENTORAT
EN ENTREPRENEURIAT
PATRICK ALBERT



UNIVERSITÉ DE MONCTON
CAMPUS DE MONCTON

Centre Assomption de recherche et
de développement en entrepreneuriat